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Liebe Sportfreundinnen, liebe Sportfreunde ! 
 

Zum Jahresabschluss erhalten sie mit dieser INFOPost die letzte 
2022er Vorschau auf noch anstehende Vereinsaktivitäten, einen Rück-
blick auf gewesenes seit unserer JHV-2022, das Mitgliedergebühren-
Formular und unsere Vereinstermine-2023/1. 
 

  Die Mitgliederversammlung am 18.11.2022  

   entfällt, da kein dringender Bedarf vorliegt ! 

(wk)   Alle INFOS und Formblätter („Mitgliedergebühren“ und die „Jah-
restermine“) für 2023 erhalten sie mit dieser INFOPost ! 
 

  … zum Formblatt–Mitgliedergebühren für 2023 
 

(wk)   Nachdem unsere November–Mitgliederversammlung – wie in 
2020 und 2021 – ausfällt und das, als Anlage zu dieser INFOPost, 
beigefügte Formblatt nicht abgegeben werden kann, haben sie wieder 
folgende Möglichkeiten :    Einwurf in den „Kummer–Briefkasten“ 
auf der INFO–Tafel in der „A N G L E R K L A U S E “,    per Briefpost 
oder    Briefkasteneinwurf bei der ASV–Geschäftsstelle (68307 MA, 
Falkenstr. 3) oder    per e–mail (kontakt@asv-sandhofen.de) als 
PDF–Dokument. 
 

  ASV–Jahrestermine – 2023/1 … 
 

(wk)   Dieser INFOPost ist eine Liste mit unseren geplanten Terminen 
für 2023/1 beigefügt. Wie sie daraus entnehmen können, sind wegen 
CORONA immer noch alle Termine unter Vorbehalt.  
Es kann niemand zum gegenwärtigen Zeitpunkt, bei den täglich anstei-
genden CORONA-Fallzahlen, eine verbindliche Aussage darübermachen, 
ab wann wieder ein geordnetes Zusammenleben – ohne Einschränkun-
gen – möglich ist.  Beachten sie daher die INFOTAFEL-Aushänge ! 
 

  Die Weihnachtsfeiern für die Senioren  

    und die Jugend … 
 

(wk)   Die Senioren-Weihnachtsfeier ist am Samstag, dem 10. Dezem-
ber, ab 17 Uhr. Die Platz-Reservierungsliste wird frühzeitig auf dem Tresen 
der „A N G L E R K L A U S E “ ausgelegt. 
Aus Platzgründen im Innenraum ist die Teilnehmerzahl auf 40 Perso-
nen beschränkt (Essen-Büfett–Aufbau / Kaffee und Gebäck !). 
Das warme Abendessen wird aus der Vereinskasse gesponsert. Die 
weihnachtliche DEKO erfolgt wie immer durch unsere Spfr. F. HAINGÄRTNER, 
Gerhard KLEIN und W. KREMER ! 
 

Die Jugend feiert, zusammen mit ihren Eltern, nach langer Entschei-
dungsfindung – wie terminiert – am 17. Dezember ab 18 Uhr am glei-
chen Ort. Den Besuch des „Belzenickel“ hat unsere Jugendleitung be-
reits fest vereinbart !  
Für diese Veranstaltung erfolgen separate persönliche Einladungen 
durch unsere Jugendleitung. 
 

Denken sie für beide Veranstaltungen auch an eine Kuchen– und/oder 
Weihnachtsgebäck-Spende, die wir gerne für diese Veranstaltungen 
entgegennehmen. Schon heute hierfür unseren herzlichen Dank ! 
 

Unsere Geburtstagsgrüße 
 

Im Dezember an : 

Kilian Eugen ( 85 J ) Schenkel Fritz ( 90 J ) 
 

Zum Geburtstag alle guten Wünsche : 
Glück, Gesundheit, Zufriedenheit und noch viele Jahre  
voller Lebensfreude in unserer Anglergemeinschaft ! 

…und bleiben sie gesund !  

 RÜCKBLICK auf die JHV – 2022 

… vor einem Jahr im Oktober titelten wir „KAPITÄN auf der 

Kommandobrücke des ASV–Schiffes gesucht“ … bei der JHV–

2022 konnten wir ihn für diese Aufgabe einstimmig gewinnen 

– er hat „ANGEHEUERT“ ! 
 

(wk)   Der 2. Vors. Rudi LELEK konnte zur JHV im Vereinsheim „A N G -

L E R K L A U S E “ 29 Mitglieder begrüßen, darunter sechs Ehrenmit-
glieder. Von Seiten des BSFV konnte leider – trotz frühzeitiger Einla-
dung – kein Vertreter auf der Jahreshauptversammlung begrüßt wer-
den – und auch die beantragten Urkunden und Ehrenzeichen vom 
BSFV und dem DAFV lagen nicht vor. 
 

Nach Genehmigung der Tagesordnung gedachte man in einer Schwei-
geminute unserer verstorbenen Mitglieder seit der letzten JHV: Rudolf 
PERINI, Dieter WEHE, Fritz GUCKERT, Christa KLEIN, Dr. vet. Klaus MA-
YER, Heinz JÄGER, Claus KLISA und unser langjährige „Kartoffellieferant 
bei vielen Festivitäten“ Karl HERBEL. 
 

Es folgten die umfangreichen Jubilar-Ehrungen durch den Verein. In 
2022 sind 25 Jahre Mitglied: Ehrle BENNET, Norbert LANGE, Rudi 
LELEK, Werner MAYER und Dr. Bernhard PEPPERL; 40 Jahre Mitglied: 
Stephan ANDERS, Stefan LILIENWEISS, Gerhard OTTO, Heinz OTTO, 
Holger RIFFEL und Irene SCHMIDT. Alle Geehrten erhielten zu ihren Ur-
kunden die Silberne- bzw. Goldene-ASV-Ehrennadel. 
Für 50 Jahre wurden geehrt: Gerd MÜLLER und Rudi OTTO und für 65 
Jahre Vereinsmitgliedschaft Gerhard HÄFFNER und unser Ehrenvorsit-
zende Werner KREMER. Sie erhielten die jeweiligen Anerkennungsur-
kunden für ihre langjährige Treue zum Verein. 
Unter viel Beifall dankte LELEK den Jubilaren für ihre Treue zu unserer 
Anglergemeinschaft und der Angelfischerei im Besonderen. Die fehlen-
den Verbands-Ehrungsunterlagen vom BSFV und dem DSFV sind in-
zwischen per Post auf unserer Geschäftsstelle eingegangen und wur-
den den zu Ehrenden zugestellt. 
 

Danach folgten - der Geschäftsbericht des Ältestenrates und der Bei-
räte. Fritz SCHENKEL berichtete für den Ältestenrat über die Aktivitäten 
in seinem Gremium. Rudi LELEK berichtete über unsere 2021er fische-
reilichen Veranstaltungen und zählte die verschiedenen Gemein-
schaftsfischen auf. Senioren-Vereinsmeister wurde Fabian KLEIN und 
Fischerkönig 2021 Torsten BIERETH.  
 

Jugendwart Silvio LEDDA hat über die Veranstaltungen der Jugendab-
teilung berichtet. Als Jugend-Vereinsmeister konnte sich Deven GE-
SCHWILL feiern lassen. Fischerprinz wurde Julian MAURER. 
 

Marco MAURER hatte als Gewässerwart die Pflichtbesätze organisiert 
und periodisch die Wasserqualitität im Wilhelmswörthweiher geprüft; 
die Ergebnisse entsprechen einer sehr guten Fischgewässerchemie 
obwohl auch in 2021 wieder eine anhaltende Hitzeperiode mit grenz-
wertigen Wassertemperaturen zu verzeichnen war. 
 

LELEK dankte den Beiräten und ihren Stellvertretern für ihre Berichte und 
kam dann zu seinem eigenen Geschäftsbericht. Im Mittelpunkt seines Vor-
trages standen die zurückliegenden wichtigsten Aktivitäten des Vereins. 
Zu Beginn gab LELEK einen kurzen Überblick zu der Vereinslage 
2021/2022 und resümierte : 
„Die zurückliegenden Monate seit unserer letzten Zusammenkunft, der 
JHV am 10. September 2021, waren immer noch von der CORONA–
Pandemie geprägt. Unser Gesellschaftliches-Vereinsleben, die Sitzun-
gen oder Versammlungen, waren bis zur letzten CORONA–Verordnung 
vom 3. April 2022 kaum möglich; die Einschränkungen (Maskenpflicht, 
Abstandseinhaltung, Personenbeschränkung) in geschlossenen Räumen 
waren zu umfangreich bzw. zu aufwändig“. 
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Danach gab er einen ausführlichen Abriss über die wichtigsten Ereignisse 
aus den Tätigkeiten der Mitgliederverwaltung, dem Angelgewässer-WW-
Weiher und dem Vereinsheim –„A N G L E R K L A U S E “. 
LELEK beendete seinen Geschäftsbericht mit den Worten; „Wir hatten in un-
seren Gremien zu jeder Zeit eine vertrauensvolle und gute Zusammenarbeit. 
Ich denke, wir haben gemeinsam unser ASV–Schiff sehr gut bis zur heu-
tigen 103. JHV gesteuert“. Wortmeldungen gab es zu keinem der vorge-
tragenen Geschäftsberichte. 
 

Es folgte der, von Fabian KLEIN erstellte und im Auftrag von LELEK durch 
W. KREMER vorgetragene, Kassenbericht-2021. Wortmeldungen erfolgten 
keine. Als Sprecher der Revisoren lobte Norbert LANGE die einwandfreie 
Belegführung durch Kassier F. KLEIN und den umfangreichen und über-
sichtlichen „externen“ Jahresabschluß-2021 durch das Büro „ECK + 
Partner“. Auf Antrag von LANGE wurde der Kassier einstimmig entlastet. 
 

Ehrenvorsitzender W. KREMER wurde einstimmig zum Versammlungs- 
und Wahlleiter gewählt. Durch KREMER folgte zunächst der Aufruf zur 
Nachwahl eines 1. Vors. für 2 Jahre für unseren leider verstorbenen 
Peter SIEGMANN. Als einziger Vorschlag aus der Versammlung wurde 
Stefan BURMEISTER genannt. Er stellte sich der Wahl – die einstimmig 
erfolgte. Somit haben wir wieder einen Kapitän auf der ASV-Kommando-
brücke ! 
Danach erfolgte die einstimmige Entlastung des 2. Vors. Rudi LELEK mit 
gleichzeitiger Bestätigung für seine restliche Wahlperiode von drei Jah-
ren. 
Danach stellte KREMER den Antrag auf Entlastung des restlichen Ge-
samtvorstandes und aller Vereinsgremien – was ebenfalls einstimmig 
erfolgte. Es folgten die restlichen Neuwahlen für ein Geschäftsjahr, die 
zügig abgearbeitet werden konnten. Einstimmig gewählt wurden: … für 
das Amt Schriftführer: Tobias ESTER, 1. Kassier: Fabian KLEIN, 2. Kas-
sier und EDV: Marco MAURER, Jugendwart: Silvio LEDDA, Kassenreviso-
ren: Torsten JANCZEWSKI, Norbert LANGE, Hermann BADER und Luigi 
BROCK. 
 

Für den Ältestenrat wurden gewählt: Hermann BADER, Jürgen BÖH, Willi 
HAAK, Friedhelm HAINGÄRTNER, Holger HEDELT, Helmut KELLER, 
Gerhard KLEIN, Werner KREMER, Philipp OTTO, Fritz SCHENKEL, Felix 
SIEGMANN und Marcus SZYMCZAK. Alle Wahlen erfolgten einstimmig.  
Die Beiratsmitglieder wurden Satzungskonform bei der nächstfolgenden 
Vorstandssitzung im Juli bestellt !  
 

Wahlleiter KREMER übergab die weitere Versammlungsleitung an den 
neu gewählten 1. Vors. Stefan BURMEISTER - und dieser delegierte R. 
LELEK die JHV bis zum Ende zu moderieren. 
 

Schriftliche Anträge von den Mitgliedern zur JHV lagen keine vor. Die Ver-
sammlung hatte nur über zwei mündliche Anträge von Vorstand und Beirat 
zu beraten und abzustimmen, die in der Mai-2022 Sitzung formuliert und 
bereits in der INFOPost Mai-2022 näher vorgestellt wurden : 
1.) Änderung der „Beitrags- und Gebührenordnung aus 2013“ 

a) Beitragsanpassung der Jahres-Mitgliedsbeiträge … 
b) Arbeitsdienst- und Ersatzgebühranpassung  
   für WW-Weiher Angler … 

2.) Satzungsoption auf externe Dienstleister für die Vereins-Buchhaltung 
2022/2023 

Mit der Antrag-Vorstellung der Ziffer 1.), der Diskussion und der Abstim-
mung war der Ehrenvorsitzende W. KREMER beauftragt.  
Zu Ziffer a) – „Beitragsanpassung“, berichtet er zunächst über die schon 
mehrere Jahre bestehende Diskrepanz zwischen den Einnahmen der 
Mitgliedsbeiträge und den Aufwendungen für die reine Mitglieder -Ver-
waltung sowie der -Risikoabsicherungskosten – hier besteht aktuell eine 
Unterdeckung von ca. 60 %. Das bedeutet, dass unsere Mitgliederverwal-
tung mit fast ⅔ des Kostenaufwandes aus unseren derzeitigen „noch“ -
Rücklagen bzw. aus Gewinnen der jährlichen „A N G L E R K L A U S E “ –
Bewirtschaftung abgedeckt werden muss – und das ist nicht Sinn und  

 
Zweck einer verantwortungsvollen Vereinsführung, wie die Einnahme-
ausfälle im CORONA-Lockdown zeigen. KREMER dokumentierte in einem 
umfänglichen Zahlenwerk die 60 %ige Unterdeckung durch ermittelte 
und beweisbare Durchschnittszahlen der zurückliegenden drei Jahre, 
auf Basis der Mitglieder-Struktur (Aktive/Passive/Jugend) pro Jahr, mit 
den hieraus errechneten Beitragseinnahmen, sowie den aus der Ver-
einsbuchhaltung ermittelten reinen Mitgliederverwaltungskosten. 
 

Mit viel Verständnis für die Maßnahme und auf mehrheitlichen Vorschlag 
der Anwesenden, kamen folgende Jahres-Beitragsvorschläge zur Ab-
stimmung: Für Aktive Angler = 50 €, für Passive-Mitglieder = 40 € und 
für Jugendliche = 20 €. Alle Vorschläge wurden mit hoher Mehrheit be-
schlossen und sind ab 1. Jan. 2023 gültig. 

 

Zu Ziffer b) – „Arbeitsdienst- und Ersatzgebühranpassung“, berichtet 
er, dass sich in den zurückliegenden Jahren immer öfter gezeigt hat, 
dass die für den Arbeitsdienst verpflichteten Weiherangler vorrangig lie-
ber ihre 10 €/Stunde - Ersatzgebühr zahlen als ihre 8 Stunden/Jahr 
abzuleisten. Bei den vier Reinigungs- und Geländepflege-Arbeitseinsät-
zen war unser hierfür zuständige Beirat fast immer allein vor-Ort oder 
mit nur 1 – 2 zusätzlichen Helfern im Einsatz.  
 

Diese Tatsache war der Anlass, dass bei der Gesamt-Vorstandssitzung 
im Nov. 2021 der „Beirat für die Pflege und Erhaltung der Vereinsan-
lage“ heftige Kritik und Beschwerden zum „Pflichtverhalten“ unserer 
Weiher-Angler vorbrachte : „Ihr Beirat–Personal sei nicht das Arbeits–
Personal der Weiherangler“, so die Beiräte.  
 

Es folgte eine sehr eingehende und sachliche Aussprache mit viel Ver-
ständnis für die Argumente des zuständigen Beirates. Für eine erfor-
derliche Anpassung ist man sich einig. 

 

Nach Abschluss der Aussprache ließ KREMER über die aus der Diskus-
sion erkennbaren mehrheitlichen Meinungen und Vorschläge mit folgen-
dem Ergebnis abstimmen : 

Die Pflichtstunden werden auf 10 Stunden/Jahr erhöht … 
    Die Arbeitszeit-Ersatzgebühr wird auf 20 €/Stunde erhöht … 
Die Mitglieder-Vorschläge wurden mit hoher Mehrheit beschlossen und 
sind ab 1. Jan. 2023 gültig. KREMER bedankte sich bei den Anwesenden 
für die nutzbringende Mitarbeit für unsere Vereinsanlage – und somit der Na-
tur – und übergab die weitere Versammlungsleitung an R. LELEK. 
Er erklärte, dass der Gesamt–Vorstand den satzungskonformen Antrag 
stellt (wie in den Vorjahren), dass auch in 2022/2023 die Satzungsop-
tion auf externe Dienstleister, sowohl für die Buchhaltung und der Steu-
erbearbeitung, sowie im Bedarfsfall, die Personalaufstockung des Rech-
nungsprüfungsausschusses genutzt wird und von dem Büro Eck + Part-
ner wie bisher durchgeführt wird bzw. werden kann.  Dem Antrag wird 
einstimmig stattgegeben. 
 

Der detailliert vorgetragene Haushaltsplan und die Handlungsziele für 
das Jahr 2022/2023 wurden ohne Diskussion einstimmig verabschiedet.  
Unter TOP -Verschiedenes gab LELEK noch einen Abriss über „wichtiges 
Internes“ und schloss die Versammlung um ca. 22:20 Uhr. 
 

Anmerkung des Verfassers:  
Weitere Details – auch zu den Beiratsberichten, können bei der Offen-
legung aus dem ausführlichen JHV-Protokoll entnommen werden ! 
… und unser 1. Vors. ist zwischenzeitlich im Vereinsregister eingetragen ! 
 
 
 

 

  

     Seit Mai sind leider verstorben … 
     Herr  claus klisa    17. Mai 
     Herr  karl Herbel   21. Mai 
     Herr  Helmut Riffel   01. Juli 
     Herr  rudolf rakow   24. Juli 
 

Wi r  we rden  ih r  Andenken  in  Eh ren  ha l ten .  
Unser Mitgefühl gilt den Familienangehörigen. 
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  Rückblick zum ASV – KERWETREFF–2022 
 

 
 

(wk)   Am 26. August war unsere nächstfolgende alljährliche gesell-
schaftliche „offene“ Veranstaltung aus unseren Jahresterminen; das 
KERWE-Freitag-Rumpsteak-Essen mit Voranmeldung auf einer vier Wo-
chen zuvor ausgelegten Reservierungsliste für 80 Teilnehmer.  
Mit der Begrüßungsrede unseres 2. Vors. R. LELEK, unter einem sehr 
schönen „KERWE-Kranz“ mit unserer vereinseigenen „Kerwe-
schlumbel“, bunten Bändern und alkoholhaltiger Dekoration, begann 
traditionsgemäß die völlig ausgebuchte Veranstaltung um 18.00 Uhr 
mit über 90 Kerwegästen. 
 

Erfreulich an diesem Abend war, dass es nach wochenlangen hochsom-
merlichen Hitzegraden am WW-Weiher doch etwas kühler – wenn auch 
nur wenig – sehr angenehm war und wir mit vielen Mitgliedern, Freun-
den und Gönnern unseres Vereins, eine gesellige und kurzweilige 
KERWE-Veranstaltung unter der Pergola, am Weiherufer und in der 
„A N G L E R K L A U S E “ feiern konnten. 
 

Den Einkauf der Rinder-Steaks und Bratwürste erledigte Norbert 
LANGE. Für den Resteinkauf des KERWE-Essens war Werner KREMER 
zuständig. 
 

Die Rinder-Steaks mit ca. 330 g Einzelgewicht und die würzig gebrate-
nen Zwiebeln sowie einige Bratwürste wurden, nach alter Sitte, von un-
seren beiden „Grillmeistern“ Norbert LANGE und Dieter MÜLLER, äu-
ßerst lecker – Garstufe nach Gastwunsch – zubereitet. Vielen Dank für 
diese geleistete Arbeit.  
Ein großes Lob und Danke für „Ursel KREMER´s Mexikanischen-Boh-
nensalat“, der, wie all die Jahre zuvor, wieder hervorragend zubereitet 
war. Leider waren die fast 10 kg nicht ausreichend. Einige Gäste nutz-
ten, während der Wartezeit auf ihr Steak, die Selbstbedienung an der 
„Salattheke“ mit großzügigen „Vorspeisetellern“.  

 
Ähnlich erging es den letzten „Rumpsteak-Essern“ mit dem reichlich kalku-
lierten „Bunten-Krautsalat“ und dem wohlschmeckenden „Zaziki“ – auch 
hier waren gegen Ende die Schüsseln leer. Steaks „all“, Salate „all“ – nur 
wenige Scheiben des kräftigen wohlschmeckenden „Bauernbrot“ überleb-
ten – es muss also allen unseren Gästen wohlgemundet haben ! 
 

Selbstverständlich gab es nach dem Essen auch wieder den obligatori-
schen klaren Verdauungssaft aus den 2 cl-Gläsern, der vom 1. Vors. 
Stefan BURMEISTER und Hermann BADER jedem Gast kredenzt wurde. 
 

„Oberwirt“ Friedhelm HAINGÄRTNER hatte den Essenbon–Verkauf über-
nommen – mit sehr moderaten Preisen. Zusammen mit S. BURMEISTER 
erledigte er die Schlussabrechnung der KERWE-Veranstaltung. 
 

Ein riesiges Dankeschön geht auch an unser bewährtes Geschirr- und 
Thekenteam Monika und F. HAINGÄRTNER mit einigen ehrenamtlichen 
ungenannten Thekenhelfern, das bei optimalem Getränkewetter die vie-
len durstigen Gäste mit kühlen Getränken nicht auf dem Trockenen sit-
zen ließen und somit zum wesentlichen Gelingen unserer KERWE-Ver-
anstaltung einen entscheidenden Beitrag leisteten. 
Fazit:     Ob Gast oder Helfer, jeder Anwesende gab an diesem Abend 
sein Bestes ! 
 

  Der ASV auf Gratulations- und Helfertour  

   beim 100-jährigen von „MÖWE-Wallstadt“ … 
 

(wk)   Am 2. und 3. Juli feierte „MÖWE-Wallstadt“ sein 100-jähriges 
Vereinsjubiläum auf der Maulbeer-Insel im Neckar bei Feudenheim.  
 

Unser Verein war hierzu eingeladen. Im Nachhinein berichtete unser 1. 
Vors. S. BURMEISTER, dass seine vorgetragene Glückwunsch-Rede 
sehr gut – mit viel Beifall – bei den Mitgliedern und den zahlreichen 
Gästen angekommen ist. Nach seiner Rede überreichte er ein Kuvert 
mit einer angemessenen € - Einlage ! 
 

Auch die, von „MÖWE-Wallstadt“, zuvor vom ASV gewünschte Man-
power-Mithilfe beim Getränkeausschank wurde von den MÖWE-Verant-
wortlichen mit einem großen DANKESCHÖN gelobt.  
 

Unseren ASV-Helfern, auf Wunsch von MÖWE-Wallstadt, in den 
Bordeaux-Roten Polohemden mit unserem unübersehbaren Vereins-
wappen gebührt auch hier nochmals ein Lob für ihr freiwilliges Engage-
ment unter Angelfreunden.  
 

  Herbst–WEIHERPUTZ–UMWELTTAGE 

am 05. und 12. November … 
 

(wk)   Am 05. und 12.11. ab 9 Uhr, sind unsere beiden letzten gemeinsa-
men Weiherputz– und Umwelttage -2022 – in freier Natur am WW–Weiher. 
 

Bei dieser Reinigungsaktion, zur Anlage- und Biotoppflege für unser 
Vereinsgewässer und dem angrenzenden Gelände, haben sie die letzte 
diesjährige Gelegenheit ihren „Arbeitsdienst“ als „Weiherfischer“ abzu-
leisten. Auch alle freiwilligen Helfer sind herzlich willkommen !  
 

Bitte nehmen sie recht zahlreich an dieser Reinigungsaktion teil – unser 
zuständige Beirat für die Anlagenpflege, unter der Federführung unseres 
Spfr. R. LELEK, freut sich über ihre Anwesenheit und jegliche tatkräftige 
Mithilfe zur Erhaltung der Anlage als Naturschutz-Vorzeigeobjekt. 

 

 

 

Liebe Sportfreundinnen, liebe Sportfreunde ! 

DER GESAMTVORSTAND DES  

ANGELSPORTVEREIN-SANDHOFEN 

WÜNSCHT IHNEN UND IHREN ANGEHÖRIGEN 

SCHON HEUTE EIN GESEGNETES WEIHNACHTSFEST, 

VOR ALLEM GESUNDHEIT IM NEUEN JAHR  2023 

Mit freundlichen Grüßen und herzlichem 

P E T R I  – H E I L  

„Ble iben s ie  gesund“  
 


